

Fiesta, alegría y felicidad en las comunidades guaneras por el día de los niños.

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 18 Julio 2017 08:16

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 4647



En los niños tiene la Patria su tesoro más valioso. Este domingo de julio fue diferente para los niños por el disfrute de variadas actividades culturales, deportivas y participativas desarrolladas en los Consejos Populares del territorio como homenaje a todos los niños que son la esperanza del futuro en un mundo mejor, como dijera nuestro Héroe Nacional. En los niños tiene la Patria su tesoro más valioso.